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Noch ist nicht entschieden, wie die drin gend be nö tig te Er wei te rung der Reh -

bach schu le aus se hen soll und wann das Pro jekt um ge setzt wird. Doch im Ge -

mein de rat Neu ho fen wur de schon kräf tig dar über diskutiert, was da bei be -

rück sich tigt wer den soll te und wie die Be treu ung der Kin der dann aus se hen

kann.

Reh bach schu le muss wach sen

VON CHRIS TI NE KRAUS

NEUHOFEN.  Ers te Vor schlä ge für die Er wei te rung der Grund schu le in Neu ho -

fen wa ren dem Schult rä ger aus schuss schon im Ja nu ar von ei nem Pla nungs -

bü ro vor ge stellt worden: Kurz fris tig kön nen durch Um nut zung von Räu men

zwei zu sätz li che Klas sen räu me ge won nen werden. Langfristig muss aber ein
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Er wei te rungs bau her, da ers tens ab zu se hen ist, dass es vier Klas sen pro Stu fe

ge ben wird und da mit zwei tens eine Ganztagsbetreuung, auf die es ab dem

Schul jahr 2026/27 ei nen Rechts an spruch gibt, mög lich ist. Im Raum da für

ste hen nun zwei Varianten: Bei der gro ßen Er wei te rung auf dem Gelände, wo

sich jetzt noch die Haus meis ter woh nung befindet, soll an den neue ren Teil

der Schu le ein zwei stö cki ges Ge bäu de an ge baut werden. Al ter na tiv könn te

das Haupt ge bäu de auf ge stockt und nur ein klei ner Er wei te rungs bau an ge baut

werden.

Die CDU-Fraktion hat sich be reits Ge dan ken zur Er wei te rung der Schu le und

zur Be treu ung gemacht. Was die Ganz tags be treu ung anbelangt, möch te die

SPD-Fraktion die El tern mit einbeziehen. Bei de An trä ge wur den nun im Ge -

mein de rat in ten siv diskutiert.

Wie die Kin der betreuen?

So möch te die CDU Bar rie re frei heit im Neu bau und in den Be stands ge bäu den

und legt Wert darauf, dass auch eine Fri sche kü che mit ein ge plant wird, so -

dass die Kin der täg lich frisch ge koch tes Mit tag es sen bekommen. Bei des se -

hen auch die an de ren Frak tio nen als selbst ver ständ lich an. Dar über müs se

gar nicht ent schie den werden. Me la nie Hieb (SPD) for der te dar über hinaus,

dass ge prüft wer den soll, ob in der neu en Kü che für die Kin der der bei den Ki -

tas auf dem Ge län de gleich mit ge kocht wer den könne. Dann könn te man

überlegen, was mit dem Raum, in dem die Kü che der Ki ta Kun ter bunt un ter -

ge bracht ist, ge macht wer den kann.

Heiß dis ku tiert wur de dann aber über das The ma Ganz tags be treu ung für

Schulkinder. Die CDU-Fraktion möchte, dass al le In for ma tio nen über die be -

treu en de Grund schu le und den Hort als Ent schei dungs grund la ge für die

Kom mu nal po li ti ker zu sam men ge stellt werden. Dann kön ne im Aus schuss

dis ku tiert werden, ob gleich eine Ganz tags schu le in Be tracht ge zo gen wer den

kann.

Was wol len die Eltern?

Die SPD möch te auch, dass die Ver wal tung all die se In for ma tio nen
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zusammenstellt. Sie will dar über hin aus aber auch, dass die El tern auf Grund -

la ge die ser In for ma tio nen ge fragt werden, wel che Be treu ungs form sie sich

wünschen. Und zwar die Eltern, de ren Kin der im Herbst 2026 in die Schu le

kommen. Ein Vor schlag für den Fra ge bo gen war dem An trag gleich beigefügt.

Für die CDU-Fraktion ist die se Um fra ge zum jet zi gen Zeit punkt zu früh. „Bis

2026 wer den sich die Rea li tä ten ändern“, gab der Bei ge ord ne te Ro bin Hahn

zu bedenken. De nise Fleisch mann woll te lie ber die Dis kus si on in den Gre mi -

en abwarten. A le x an d ra Hof mann (FDP) fehl te eine Be trach tung aus Sicht der

Kinder. Sie hät ten näm lich ein Recht auf Freizeit, macht Gi se la Klu ger (FDP)

deutlich, Um fra gen sei en nicht repräsentativ. Sie wol le kei ne ver pflich ten de

Ganztagsschule, in der die Kin der da zu ver don nert seien, bis 16 Uhr zu

bleiben.

Nach ein ein halb Stun den Be ra tung wa ren al le Ar gu men te mehr fach aus ge -

tauscht worden. Der Ge mein de rat ei nig te sich mit Ent hal tung der vier FDP-

Fraktionsmitglieder nun darauf, dass die Ver wal tung eine In fo ver an stal tung

für El tern von Kin dern bis zu zehn Jah ren vor be rei ten soll, bei der al le Be -

treu ungs for men vor ge stellt werden. Im An schluss sol len dann die El tern der

Kinder, die 2026 ein ge schult werden, ei nen Fra ge bo gen bekommen, der noch

mit den Frak tio nen ab zu stim men ist.


